

Je me suis laissé dépasser, j'ai fait plus de 10 000 vues en deux jours sur mon site herveferon.fr et je n'avais même pas remarqué que j'ai ainsi dépassé le cap des 3 millions de vues !!!

Merci, merci, merci à tous qui suivez ainsi assidûment mon actualité.

L'Est Républicain me boycotte, découpe les photos pour que je n'apparaisse pas, ne vous montre pas l'extraordinaire évolution que nous réussissons sur Tomblaine, ni le travail que nous réalisons pour la qualité de la vie de nos concitoyens. Nos actions, nos manifestations ne sont pas annoncées (exemple la manifestation très populaire de ce soir), quand ils arrivent qu'elles sont relatées après coup, elles sont dévalorisées par des articles très tardifs, de qualité médiocre qui ne relate pas la réalité (exemple la soirée exceptionnelle avec Jimmy Bock de vendredi avec une salle archi pleine, un public enthousiaste. C'est pourtant là la vraie vie dans la ville... et bien un tout petit article a été publié 6 jours plus tard, très réducteur avec une photo en noir et blanc de 4 cm sur 9).

Mais ce qui est certainement plus grave, c'est que sur mes combats contre la magouille et les scandales qui règnent sur le Grand Nancy, c'est l'omerta complète dans ce journal. Or c'est le seul intérêt général que je défends, c'est votre pouvoir d'achat. Et j'ai la prétention d'affirmer qu'il n'y a plus beaucoup d'élus qui ont ce courage dans le Grand Nancy...

Alors merci à vous qui venez rechercher les vraies informations sur mon site et sur ma page facebook.

Certains de mes articles explosent en nombre de vues et de likes (récemment le coup de gueule d'un maire contre le macronisme ou encore mes articles sur le Grand Nancy Thermal avec de nouvelles révélations, ou sur la ligne numéro 1 du tram). Malheureusement vous n'aurez pu lire ces informations nulle part ailleurs que sur mon site.

"Penser contre son temps c'est de l'héroïsme. Mais le dire, c'est de la folie"
écrivait Eugène IONESCO.

Merci de votre soutien, de longs et pénibles combats nous restent encore à accomplir.

" La vérité doit être donnée au peuple"

Hervé Féron.